



Option Défensetoi : exercice avec les pompiers au collège !

publié le 22/10/2018 - mis à jour le 23/10/2018

Descriptif :

Les élèves de l'option ont expérimenté le travail des pompiers

Vendredi 19 octobre, dans le cadre de l'option "Défensetoi", les élèves ont endossé les vêtements des pompiers pour expérimenter le dispositif respiratoire isolant dans une salle enfumée. Le pompier qui les guidait leur a expliqué le rôle de chaque élément de la tenue ainsi que les outils liés. Il leur a montré que dans une situation difficile, la solidarité entre les membres de l'opération est essentielle.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.